



**GARDA MEDIA**

# Sosialisasi Bahaya Narkoba dan Stunting Di Desa Purwasari Upaya Bersama Masyarakat untuk Keamanan dan Kesehatan Oleh Polsek Cicurug Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

Jun 13, 2024 - 09:05



*Sosialisasi Bahaya Narkoba dan Stunting Di Desa Purwasari Upaya Bersama Masyarakat untuk Keamanan dan Kesehatan Oleh Polsek Cicurug Polres Sukabumi*

Bripka Zakaria, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Purwasari, menggelar kegiatan sosialisasi di Ko. Sirnabakti Rt. 006. Acara tersebut dihadiri oleh Kepala Desa Purwasari, Pendamping PKH, serta kader Posyandu dan penerima manfaat PKH. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mengedukasi masyarakat tentang bahaya narkoba dan upaya pencegahan stunting.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Zakaria, S.H., menekankan beberapa hal penting kepada warga masyarakat. Pertama, pentingnya berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas untuk mendapatkan informasi terkait keamanan desa. Selain itu, warga juga diberi kesempatan untuk bercurhat serta diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan segala permasalahan terkait kamtibmas kepada pihak kepolisian. Himbauan lainnya termasuk menghindari kenakalan remaja, penggunaan narkoba, tawuran, minuman keras, serta mendukung keselamatan berlalu lintas dengan menggunakan helm.

Selain itu, dalam upaya mencegah stunting di wilayah Desa Purwasari, Bhabinkamtibmas berkoordinasi dengan pihak desa, Posyandu, dan kader untuk mengantisipasi dan mengurangi kasus stunting dengan monitoring yang lebih intensif.

Kegiatan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif. Hasil dokumentasi kegiatan ini telah terlampir sebagai bukti pelaksanaan yang tertib dan efektif.

Dengan demikian, kegiatan sosialisasi ini tidak hanya bertujuan untuk mengedukasi masyarakat tentang bahaya narkoba dan stunting, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta kesehatan di Desa Purwasari.